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CANCELACIO DE LA PROVA PRESENCIAL CONCURS LECTOR/A TENURE-ELIGIBLE
LECTURER UAB-LE-7066 ANATOMIA | EMBRIOLOGIA HUMANA

D’acord amb el departament de Salut de la Generalitat de Catalunya en la que adopta
mesures per a la prevencio i el control de la infeccié pel SARS-CoV-2. Aquestes mesures
tenen com a finalitat garantir la seguretat i la salut en els diferents escenaris de futur.

Ates que tres dels membres de la comissié son de nacionalitat italiana i algu d’ells de
zones afectades per les mesures que acaba de prendre el Govern Italia, s’ha considerat
convenient I'ajornament de la prova presencial.

A tal efecte queda cancel-lada la prova presencial que estava prevista pel proper 11 de
marg de 2020.

Un cop es retorni la normalitat, es tornara a comunicar la nova data per a la realitzacid
de la segona fase d’aquest concurs.

CANCELACION DE LA PRUEBA PRESENCIAL CONCURSO LECTOR/A TENURE-ELIGIBLE
LECTURER UAB-LE-7066 ANATOMIA Y EMBRIOLOGIA HUMANA

De acuerdo con el departamento de Salud de la Generalidad de Cataluiia en la que
adopta medidas para la prevencion y el control de la infeccién por SARS-CoV-2. Estas
medidas tienen como finalidad garantizar la seguridad y la salud en los diferentes
escenarios de futuro.

Dado que tres de los miembros de la comisidn son de nacionalidad italiana y alguno de
ellos de zonas afectadas por las medidas que acaba de tomar el Gobierno Italiano, se ha
considerado conveniente el aplazamiento de la prueba presencial.

A tal efecto queda cancelada la prueba presencial que estaba prevista para el préximo
11 de marzo de 2020.

Una vez se devuelva la normalidad, se volverd a comunicar la nueva fecha para la
realizacion de la segunda fase de este concurso.

CANCELLATION OF THE PRESENTIAL TEST TENURE-ELIGIBLE READER UAB-LE-7066
HUMAN ANATOMY AND EMBRIOLOGY

According to the Health Department of the Generalitat de Catalunya, which adopts
measures for the prevention and control of SARS-CoV-2 infection. These measures are
intended to guarantee health and safety in the different future scenarios.

Since three of the members of the commission are Italians and someone from areas
affected by the measures just taken by the Italian Government, it has been decided to
postpone the test.

Hence, the face-to-face test scheduled for March 11, 2020 has been canceled.

Once the situation will get back to normality, a new date will be announced for the
completion of the second phase of this competition.



